

Piden en movilización ciudadana acuerdo por la paz de Colombia



Bogotá, 21 oct (RHC) Con el pedido generalizado de ¡Acuerdo ya! otra oleada ciudadana recorrió las calles de Bogotá hasta llegar a la colonial Plaza Bolívar y abrazar al campamento por la paz, fruto de un clamor que parece sin fin.

La marcha protagonizada la víspera por universitarios, trabajadores, víctimas del conflicto y otros pobladores fue la tercera convocada aquí tras el reciente plebiscito, cuyos sorprendentes resultados despertaron una inesperada reacción popular.

"Se trató de una demostración coordinada de manera autónoma por estudiantes con el apoyo de otros ciudadanos la cual evidenció que seguimos movilizados de manera permanente con un mensaje claro: el resultado de ese ejercicio democrático no puede ser el regreso a la guerra sino un diálogo nacional", comentó José Antequera, uno de los líderes de la última caminata.

Luego del 2 de octubre cuando muchos lamentamos haber perdido la oportunidad de dar el paso requerido hacia la paz, hemos visto con esperanza el resurgir de un sentimiento en defensa del largo proceso de conversaciones entre el Ejecutivo y las insurgentes FARC-EP, declaró la exsecretaria de Gobierno de la alcaldía bogotana, Gloria Flórez.

El denominador común de las manifestaciones realizadas hasta ahora con la participación también de indígenas, campesinos y grupos de afrodescendientes, ha sido exigir que las partes involucradas en el

actual debate y su salida alcancen con premura un consenso definitivo a fin de destrabar de una vez el proceso pacificador.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/109535-piden-en-movilizacion-ciudadana-acuerdo-por-la-paz-de-colombia>



Radio Habana Cuba